

# Festplatz sauber halten

Drensteinfurt. Bei herrlichem Wetter machten sich am Samstagmorgen die Mitglieder des Bauernschützenvereins „St. Michael“ gemeinsam mit den Junggesellen und den Bürgerschützen auf den Weg, den Schlosspark sowie den neu gestalteten Erinnerungswald an der Marienstraße von Müll zu befreien.

An der Aktion nahmen rund 25 Schützen teil. „Denn wir verbringen nicht nur fröhliche Stunden bei den Schützenfesten im Sommer. Wir halten den Platz auch sauber, auf dem wir feiern“, sagte Ortsvorsteher und stellvertretender Bürgermeister Josef Waldmann.

VON SABRINA RODE 13. April 2008 | Quelle: Westfälische Nachrichten



Die Mitglieder der Schützenvereine machten sich daran, Schlosspark und Erinnerungswald von Unrat zu befreien.



2 Bilder von Friedrich Kulke